

Autoridades gubernamentales intensifican control de precios tras azote de huracanes



Logo

La Habana, 10 nov (RHC) De conjunto con los gobiernos locales y diversas entidades, el Ministerio de Finanzas y Precios (MFP) intensifica por estos días las inspecciones sorpresivas en centros y áreas comerciales, como parte de su combate a las violaciones de precios y otras indisciplinas.

Vladimir Regueiro Ale, titular del organismo, explicó a medios locales que se actúa con rigor contra quienes, tras el azote de los huracanes Oscar y Rafael, se aprovechan de las carencias o desabastecimientos de alimentos y artículos de primera necesidad para vendérselos a la población a precios abusivos y especulativos.

Por eso recalco que las labores que realizan los inspectores estatales en establecimientos de las micros, pequeñas y medianas empresas (mipymes), en mercados agropecuarios, en proyectos de desarrollo local y de demás actores económicos son en defensa del consumidor, de su protección.

En tal sentido el ministro pidió a la población acompañar o apoyar a esos funcionarios en las inspecciones a tales formas de gestión, donde también se revisa y exige el uso de los canales electrónicos de pago.

Este sábado comisiones integradas por representantes de los gobiernos locales e inspectores estatales detectaron en los municipios habaneros de Guanabacoa y Plaza de Revolución violaciones graves.

Entre ellas, precios por encima de los establecidos en un grupo de productos para los cuales hay regulaciones, la no exhibición de su precio en las pizarras informativas, alimentos sin la calidad e inocuidad requeridas y falta de la licencia sanitaria.

Además de elevadas multas a los infractores o responsables se aplica el cierre temporal o definitivo de la unidad o negocio, apuntó Regueiro Ale.

Desde el 12 de julio último, en que comenzaron a realizarse sistemáticamente estas acciones conjuntas de control, el valor de las multas aplicadas sobrepasan los 600 millones de pesos, precisó Lourdes Rodríguez, viceministra de Finanzas y Precios. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369396-autoridades-gubernamentales-intensifican-control-de-precios-tras-azote-de-huracanes>



Radio Habana Cuba